

Pantau Harga Minyak Goreng, Babinsa Koramil 08/ Pakis Terjun Langsung Ke Lapangan

Rony - MAGELANG.UPDATE.CO.ID

Jun 9, 2022 - 22:29



Babinsa Koramil 08/ Pakis Cek Kondisi Harga Minyak Goreng Ke Pedagang

PAKIS - Dalam rangka menjaga ketersediaan dan stabilitas bahan pokok, Babinsa Koramil 08/Pakis, Kodim 0705/Magelang Serka Ikka Santoso

melaksanakan pemantauan harga bahan pokok dan terutama pemantauan harga minyak goreng di pasar tradisional dan warung-warung kecil di Kec. Pakis, Kab. Magelang, Kamis (09-06-2022).

Pengecekan sembako ini, dilaksanakan untuk memantau harga kebutuhan masyarakat di pasar tradisioanal dan pedagang kecil lainnya.

Sambil bersenda gurau degan penjual, Serka Ikka Santoso selaku Babinsa Koramil 08/Pakis ini menanyakan berbagai harga kebutuhan pokok yang lain seperti beras, gula, minyak goreng, telur, cabe bawang serta kebutuhan pokok yang lain.

Babinsa menyampaikan, perlu kita lakukan pengecekan kebutuhan sehari-hari kelapangan dan bertanya langsung kepada pedagang, dan mewaspadaai ada dugaan kesalahan pedagang menaikkan harga tanpa ada mengikuti kebijakan harga yang telah di tetapkan oleh pemerintah, terangnya.

Dalam kesempatan yang sama pula disampaikan oleh Nunus (24), pemilik kios sembako yang beralamatkan di Dususn Pakis Kulon 19/03 Desa Pakis, bahwa sanya untuk saat ini untuk stok ketersediaan minyak goreng di Pakis masih cukup banyak. Disampaikan pula oleh Nunus, untuk harga minyak goreng curah dikiosnya dijual dengan harga Rp 17.500/kg, sedangkan untuk minyak goreng kemasan Rp 22.500/liter.

"Saya dalam menjual minyak goreng tetap berpatokan dengan harga standar yang ditetapkan oleh pemerintah. Dengan mematuhi peraturan yang ditetapkan pemerintah dapat menghindari penyalahgunaan dalam menjual kebutuhan pokok yang amat penting bagi masyarakat setempat. Saya senang dengan kehadiran pak Babinsa Koramil Pakis, yang selalu memberikan pengawasan langsung ke lapangan, sehingga dapat mengingatkan saya untuk tidak bermain curang dalam berdagang", ungkap Nunus(Pen 0705).